



NOMBRE DEL ALUMNO: JORGE PORRAS JIMÉNEZ

NOMBRE DE LA PROFESORA: ANA GABRIELA VILLAFUERTE

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

GRADO: 1°

GRUPO: A

PASIÓN POR EDUCAR

COMITAN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS A 23 DE SEPTIEMBRE, 2022

## INTRODUCCION

Este ensayo hablare sobre la historia de cómo surgió la veterinaria y también sobre las primeras domesticaciones del humano hacia el animas de como este acoto fue evolucionando a través de los años, de cómo el humano veía como rival de supervivencia al anima, como cuando mencionamos la famosa frase matar o morir, y que a través del tiempo los humanos se percataron de la superioridad y la dominancia que tenían con los animales, gracias a la domesticación de ellos, desde los primeros animales, la iteración que tuvieron con estos les permitió una relación más estrecha, poder estudiarlos más a fondo viendo sus comportamientos y se pudieron dar cuenta de que animales si y que animales no poder domesticar o mejor dicho que animales convenía y esto gracias a una clasificación que ellos practicaron y desarrollaron a través de miles de años y que hoy en día se nos hace muy fácil. Porque ya la podemos practicar por medio de la cultura, esta nos ha enseñado que animales si y que animales no poder comer, el ejemplo mas claro que podemos tener es el perro, este mamífero carnívoro en gran parte de tofo el mundo está visto como un compañero de hogar y como un animal de apoyo para diferentes actividades del hombre como, por ejemplo, la caza, el cuidado del hogar, del ganado y como animal de deporte. La cultura nos ha ensañado esto y en que muy pero muy pocas partes del mundo este animal se come y este acto está muy am visto por el resto de la población. Y también veremos sobre la domesticación en México desde donde remonta hasta nuestras fechas.

## DESARROLLO

Uno de los documentos más antiguos si no es que el más antiguo que existe es el papiro de kahun, este nos relata que es el primer tratado de medicina veterinaria de toda la historia, no nos habla como tal de los veterinarios porque antes los sacerdotes hacían esta labor en el antiguo Egipto. Estos creían que los excrementos podían introducirse en las venas. En pocas palabras este documento hace referencia a las creencias y costumbres que adoptaban antes miles de años atrás.

Nos trasladamos a lo siguiente que es la domesticación de los primeros animales, los hombres primitivos descubrieron que la relación hombre y animal era de suma importancia para la cadena alimenticia, social y económica, claro todo esto entendido en esos entonces de otra manera como tal, porque estos lo hacían para su supervivencia como tal, la domesticación la podríamos definir como un proceso mediante el cual la población animal se adapta al hombre y a una situación de cautividad esto gracias a todo un proceso en el cual incluye modificaciones genéticas y procesos de crianza.

La clasificación viéndolo desde el punto de vista de la relación entre humanos y animales, cuando se empezó a practicar la caza los humanos veían por igual a los animales es decir lo miraban como competencia de supervivencia, de quien caza a quien, entonces que pasa cuando se empezó a practicar la domesticación, el humano se dio cuenta de la superioridad que reinaba entre los ellos hacia los animales y es evidente quien dominaba a quien y eso remonta desde la prehistoria hasta nuestra fecha.

Entendíamos que la caza de animales tuvo como finalidad varios objetivos pero el principal fue la alimentación de los humanos a través de los animales pero que pasa cuando la cultura fue haciendo efecto entre la sociedad, esta nos canonizo que ciertas especies animales estaba bien comerlas pero otras no, tales como por ejemplo más evidente el perro, este en casi todo el mundo está visto como un compañero de hogar no como alimento, anqué cabe mencionar que en ciertas partes del mundo pero muy pocas si esta catalogado como un alimento y este acto está muy mal visto para el resto de la población.

El perro domestico es un mamífero carnívoro que pertenece a la familia de los canidos según la clasificación de Lineo, esta constituye a una sub especie del lobo, siendo el primer animal domesticado así que se podría decir que es el animal que tiene más antigüedad en el aspecto de interacción con el ser humano, entonces lo podemos tomar como el mayor y mejor ejemplo de como el ser humano se ha ido modificando con el paso del tiempo a partir de la domesticación.

La domesticación en México es un tema que a nosotros como mexicanos obviamente nos es de mucho interés, los datos que disponemos nos dice que el primer proceso de domesticación en nuestro territorio se relaciona con el guajolote, nos basamos en los datos de información arqueológica disponible, cabe mencionar que el control y manipulación sobre este tipo de aves fue hace más de 3500 0 4000 años.

Pero es necesario enfatizar que no existe ningún dato relacionado con culturas o asentamientos humanos en los que se hayan encontrado evidencias de guajolotes salvajes cautivos o en proceso de domesticación.

## **CONCLUSION**

Podemos concluir con este ensayo que las primeras noticias de la historia fueron de suma importancia para un comienzo quizá no en lo más correcto, pero si con esto el ser humano pudo desarrollar un comportamiento de adaptación para el sobreviviente en la tierra. Y que ya atreves de está conductas fueron desarrollando la domesticación y ya no solo la caza para alimentación, sino también para la interacción animal hombre u hombre animal y después de esto la cultura de cada territorio fue haciendo efecto en poder catalogar que animal si y que animal no podíamos o más bien dicho que animal debíamos comer y cual no. Y hace mención que en cada territorio ´porque los usos y costumbres no non las mismas que tenemos acá en México que las que tienen los pinches chinos culeros.

## **Bibliografía:**

MENDOZA, Blanca Irais. La comunidad veterinaria: un arma de la Revolución desde el ejercicio de la salud pública. REVISTA CONAMED. Artículo Especial, Vol. 22 Suplemento, 2017, Págs. 52 -53. CASTAÑEDA. José. HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA. Trillas. México. 2012.

DE MEDIO, Horacio. Introducción a la medicina veterinaria. Albatros.2003.

GIFFIN, James; CARLSON Uisa. Manual práctico de clínica veterinaria. EL DRAC, S.L. 2008.